

# Agasajo a guardavidas de la zona sur

Mediante Decreto N° 26/26, el Concejo Deliberante de General Pueyrredon expresó su reconocimiento al equipo de Guardavidas del sector sur (Faro-Bahía Sur) "por la obtención del primer puesto en el Campeonato Provincial de Rescate Competitivo realizado en la ciudad de Pinamar, el día 13 de enero de 2026".

Se trata de una iniciativa del presidente del Cuerpo, Emiliano Recalt, que dio la bienvenida: "Se trata del reconocimiento a un trabajo en equipo y al rol fundamental que cumplen los guardavidas, en la prevención y cuidando la vida de los bañistas en el mar. Nos sentimos orgullosos de que hayan obtenido este premio. Es una enseñanza para los que vienen: la perseverancia, el compromiso, el entrenamiento y la mejora constante. Fue votado por unanimidad y por ello resalto el apoyo de todos los concejales".

En la ocasión se entregó copia del reconocimiento a los integrantes del equipo campeón del sector sur (Faro-Bahía Sur), conformado por Joaquín Bazán, en su carácter de capitán, Cristian Reynoso, Julián Reynoso, Martín Reynoso, Franco Caracó, Mauro Salesky, Sebastián Márquez y Milagros Fernández.

Estuvieron presentes los concejales Vilma Baragiola, Vanesa Benavidez, Noelia Ríos, Eva Ayala y Rolando Demaio, además del Presidente del EMDER, Sebastián D'Andrea, entre otros invitados. El equipo de guardavidas asistió, junto a autoridades de UGA, la Unión de Guardavidas Agremiados.

D'Andrea también habló en nombre del intendente Agustín Neme: "Para mí es un placer y un honor estar acá. Ustedes son referentes en cuestiones que tienen que ver con la seguridad. Adquieren la capacidad de reaccionar muy rápido, cuando lo que falta es tiempo y lo que sobra es premura. Los felicito por su alto nivel de capacitación, por su pasión por el mar y por el compromiso por la ciudad".

También hubo palabras de apoyo que generaron emoción por parte de algunos de los presentes en el acto, teniendo en cuenta la tarea vital de prevención y rescate que cumplen los guardavidas cada temporada de verano, cuidando a marplatenses y turistas. Su alta capacidad técnica y física e idoneidad fue resaltada por algunas de las voces escuchadas en este

El rescate competitivo constituye una disciplina tradicional dentro del sistema



de guardavidas de la Provincia de Buenos Aires, basada en la simulación de un rescate real, exigiendo coordinación, preparación física, técnica profesional, trabajo en equipo y un alto grado de compromiso con la seguridad acuática.

Después de recibir los reconocimientos, el equipo habló a través de su capitán, Joa-

quín Bazán. "Habíamos participado varias veces y logrado algunos segundos puestos. Decidimos comprometernos más y mejorar la preparación. Y los resultados se dieron como respaldo a ese compromiso. Gracias al Concejo por el reconocimiento. Estamos muy contentos y orgullosos".

# Índice de la construcción registró subas en enero

Desde el Consejo Directivo del Colegio de Arquitectos de la Provincia de Buenos Aires Distrito 9 dio a conocer el Índice del Costo de la Construcción y Variación de Precios (ICC\_9) correspondiente a enero de 2026, el cual registró subas del 2,2 % respecto al mes anterior, en el sector de Viviendas y del 2,4 % en Edificios.

Cabe destacar que el ICC9 es una herramienta técnica inédita, desarrollada por el

CAPBA Distrito IX, que refleja los costos de construcción y las variaciones del mercado en la región. Este resultado se explica principalmente por los aumentos del 2,8% en el capítulo Mano de Obra y del 1,3% en Materiales.

Con esta variación, el costo de construcción en el Distrito IX se ubicó en \$1.657.045,40 por metro cuadrado, sin incluir IVA, honorarios profesionales,

costo del terreno, costos jurídicos ni utilidades de empresa.

El Índice General (base 100 = mayo 2025) se situó en 113,3 reflejando la evolución acumulada desde la implementación de esta medición.

El ICC\_9 correspondiente a enero de 2026 registró una suba del 2,4 % respecto al mes anterior por los aumentos del 2,8% en el área de Mano de Obra y del 1,9% en

Materiales. Con esta variación, el costo de construcción en el Distrito IX se ubicó en \$1.710.641,67 por metro cuadrado, sin incluir IVA, honorarios profesionales, costo del terreno, costos jurídicos ni utilidades de empresa.

El Índice General (base 100 = mayo 2025) se situó en 114,5 reflejando la evolución acumulada desde la implementación de esta medición.

# Charla de 'Carlos Malfa, un marplatense sin fronteras'

El viernes 13 de febrero a las 19:30 en el Café Teatral del Teatro Auditorium Centro Provincial de las Artes, tendrá lugar la charla "Carlos Malfa, un marplatense sin fronteras". La actividad forma parte de la programación organizada por el Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires.

"Carlos Malfa, un marplatense sin fronteras" es una charla en la que el ex obispo de Chascomús hablará sobre aspectos de su trayectoria en y fuera de nuestro país, abordando temas que lo conectan con sus raíces en nuestra ciudad y también sus vivencias en el extranjero.

Malfa habiendo ejercido el ministerio episcopal por 23 años en la Diócesis de Chascomús y estando próximo a cumplir 75 años, presentó por adelantado al Santo Padre la renuncia que en el Código de Derecho Canónico establece deben presentar los obispos diocesanos al llegar a esa edad. El papa Francisco le

aceptó dicha renuncia por edad el 9 de enero de 2024.

Al presentar su dimisión tenía decidido continuar el servicio pastoral como misionero en Tierra Santa. Es así como hoy reside en la Basílica de Getsemaní en el Monte de los Olivos en Jerusalén, integrado a la comunidad de frailes franciscanos que allí viven. Juntamente con ellos desarrolla su misión de atención a los peregrinos a los lugares santos. Asimismo asiste espiritualmente a los cristianos locales y de las numerosas comunidades religiosas que tienen sus casas en la Ciudad Santa.

La charla será moderada por el periodista Nino Ramella con entrada libre



## SOEPMPZA

Sindicato de Obreros Empleados Panaderos Mar del Plata y Zona Atlántica Mar del Plata

### CONVOCATORIA

La Comisión Directiva en cumplimiento de las disposiciones establecidas vigentes cita a los afiliados de la entidad a:

#### ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Para el viernes 27 de Marzo de 2026, a las 13 hs. en el salón de actos del Sindicato de Panaderos, sito en calle Simón Bolívar N° 4441 de la ciudad de Mar del Plata.

#### ORDEN DEL DIA

- 1) Elección de un (1) presidente de asamblea.
- 2) Elección de dos (2) afiliados para la firma del acta.
- 3) Lectura del acta anterior.
- 4) Consideración de la Memoria y Balance del Ejercicio período 01/01/2025 al 31/12/2025.
- 5) Elección de tres (3) revisores de cuenta suplentes.

LA COMISION DIRECTIVA